

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:44

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 11 de Diciembre de 2002.

NOTICIAS DE TV

+Arnoldo Alemán, refiriéndose al comentario que hizo ayer el Procurador Francisco Fiallos, expresó, “todo eso está dentro de los 100 millones, no vayan a hablar, todo eso está dentro de la Huaca, los 5 millones que recibió la Fundación eran para ayudar al sostenimiento de la democracia de este país. Ellos sólo repiten a como lo que son, ineptos e incapaces.” **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Henry Urcuyo declaró que la Presidencia de la Asamblea Nacional ya tiene nombre y apellidos, Wilfredo Navarro, hay simpatía de casi toda la bancada por él. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Edgar Navas mencionó que todavía no hay una definición concreta de parte de la bancada para la Presidencia de la Asamblea Nacional, pero le parece que Wilfredo Navarro puede ser un magnifico candidato para ocupar este cargo. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La diputada sandinista, Rita Fletes, expresó que los Ministros Solórzano y Gurdían no han llenado las expectativas de los diputados y de la población. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Procurador Francisco Fiallos, anunció que en los próximos días presentaran nuevas acusaciones contra los que saquearon las arcas del Estado, estas no se ha hecho porque se estaban corroborando algunos detalles para que la acusación sea sólida y el juicio no se les caiga. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Pedro Joaquín Ríos, afirmó que si el día de mañana la Junta Directiva de la Asamblea Nacional no introduce en agenda y se somete a votación el tema de la desaforación del Dr. Alemán, no discutirán el Presupuesto General de la República y todo quedará para el próximo año. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Jefe del Ejército de Nicaragua, Javier Carrión, afirmó que el ejército siempre apoyara al Poder Ejecutivo, porque así lo manda la Constitución de la República. Desmintió que el Presidente Bolaños le haya informado que va a decretar un estado de emergencia o que dará un golpe de Estado o acción militar contra la Asamblea Nacional. **(Noticias 12, Canal 12 / 100% Noticias, Radio Magic)**

+La dinamita incautada en Plaza España, iba a ser vendida fuera del país, informó el jefe de la Policía Nacional, Edwin Cordero. **(Noticias 12, Canal 12 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Monseñor Eddy Montenegro, expresó que el capitalismo salvaje es que el va a destruir a la humanidad, pero no a la Iglesia Católica. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado sandinista, Nelson Artola, declaró que el Ministro del Trabajo le ha dado la espalda a los trabajadores de la Zona Franca, ya que ocurren muchas violaciones a los derechos humanos en esas empresas. Reafirmó que el MITRAB apoya a los empresarios privados. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente del COSEP, Anastasio Somarriba, dijo que ellos creen que a los funcionarios públicos deben de disminuirse los salarios y también los entes autónomos como son los diputados. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Mario Arana, declaró que la disminución del 20% en los salarios afectaría la economía de cada uno, pero hay que encontrar un balance para esto. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Herty Lewites declaró que el Dr. Alemán es el que está paralizando al país, ya que el dice , si me hundo yo, hundo al país también. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado, Alfonso Ortega Urbina, confirmó que aspira a la candidatura de la Presidencia de la Asamblea. Mencionó que él no es candidato de bancadas, sino de algunos amigos y espera que la

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:44

PAG - 2 -

bancada comparta esa misma opinión. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Arnoldo Alemán, indicó que él es un nacionalista y que cualquier acción que pueda tomar otro país, contra él sería antinacionalista. Con respecto a las declaraciones del Procurador Fiallos, dijo que lo que quieren con todo esto es cogerse el partido y la Fundación que son las que han ayudado a mejorar la democracia de Nicaragua. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Francisco Fiallos, informó que están estudiando las consecuencias legales de que el suegro de Alemán intentará sacar 3 millones de dólares de las cuentas congeladas en Panamá y que esta persona se convierte en una de las firmas libradoras de las cuentas en ese país. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La presentadora del Programa Margarita te voy a contar, expresó que las cámaras y equipos que tiene el canal 6 son alquilados por el Estado, por medio de un contrato legal. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Presidente de la República, Ing. Enrique Bolaños, mencionó que hace falta consolidar el proceso de defensa de nuestra política a través de un libro de defensa nacional de Nicaragua.**(Noticiero Independiente, Canal 8)**

Noticias de Radio

El vocero del PLC, Eliseo Núñez, informó vía telefónica, que el CEN se reunió por la mañana para discutir temas alrededor de las arbitrariedades que está cometiendo el gobierno del señor Bolaños, aliado del FSLN.

Hay rumores, que se pueden concretar, que el día viernes por la noche el señor Bolaños estará decretando el Estado de Emergencia y estaría capturando a los diputados propietarios y los suplentes del PLC que no son adeptos a él, a fin de obtener una mayoría artificial con el FSLN. El Gobierno va a jugarse una carta muy peligrosa, es una aventura la que ellos van a iniciar si decretan el Estado de Emergencia.

Si ellos generan la violencia Constitucional que es el Estado de Emergencia, nosotros vamos a generar una protesta institucional en todo el país, para que este gobierno se de cuenta de una vez por todas en sus pretensiones de darnos una dictadura a los nicaragüenses un esquema de gobierno de ultra derecha con cortes fascistas, que es lo que don Enrique ha venido vendiendo durante este tiempo.

Lo que está ofreciendo don Enrique es encarcelar a los diputados. Suficientes como para dejar al Frente Sandinista intacto, lo que está diciendo don Enrique es que le va a dejar la asamblea en manos totalmente del Frente Sandinista, prefiere entregar el país a reconocer que cometió un error con su partido y con la gente que lo llevo al poder. **(En Caliente, Radio Corporación)**